

コミュニティ南越谷

第120号

<http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp>



令和6年(2024年)1月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200

犯罪防止街頭キャンペーン実施

12月21日(木) 午後7時から

南越谷・新越谷駅前越谷市・越谷警察署・越谷防犯協会主催の「犯罪防止街頭キャンペーン」が行われました。このキャンペーンには、南越谷地区自治会連合会を含む安全安心まちづくり推進協議会会員や、南越谷地区青少年指導員協議会を含む地域の防犯活動団体が加わり参加しました。

冒頭、福田越谷市長・赤星越谷警察署長・岩男南越谷地区安全安心まちづくり推進協議会会長より挨拶があり、参加者は駅前の通行人に啓発品を配布した後、3つのコースに分かれて1時間程度巡回し、犯罪防止を呼びかけました。



第68回市民体育祭地区対抗市内駅伝競走大会

12月10日(日)

南越谷地区は地区対抗の部に出場し、3位入賞を果たすことができました。さらに第3区では、上神田啓一選手が出場された選手の皆様、大変お疲れ様でした。また、多くの皆様の応援ありがとうございました。



令和5年度越谷市教育功労者等表彰

越谷中央市民会館 11月24日(金)

永年にわたり、越谷市の教育、文化、スポーツ・レクリエーションの向上のために精励され、その発展に大きく貢献された方々が表彰されました。南越谷地区は、向後守氏と加藤修氏が受賞されました。おめでとうございます。



南越谷地区地域支え合い会議

南越谷地区センター 12月12日(火)

第8回地域支え合い会議が開催されました。本会議は、高齢化が進む地域で、主として高齢者がどんな日常生活上で困難を抱えている、それに対して地域でできることは何かを皆で考え、公的支援では手が届きにくい課題に対して互助・共助の推進を図ることを目指す会議です。今回の会議では、先の南越谷地区フェスティバルで催された多世代交流の場としての「絵本の読み聞かせ」のイベントの報告を行い、次の取り組みをどうしていくべきかが話し合われました。まだまだ課題が多い地域での高齢者支援をいかに進めるか、来年度以降も継続的に検討していくことになっています。



絵本の読み聞かせ(フェスティバル)

ボトルキャップ回収報告

期間: H19.12.1~ R5.12.10

累計で **11,721,993** 個

ポリオワクチン / 13,690人分
CO2発生削減 / 96,935gでした。

引き続きよろしくお祈りします!

編集後記

令和5年の漢字は「税」でした。物価上昇と増税のダブルパンチに生活が苦しくなったと感じた人も多かったでしょう。今年は何とか明るい漢字が選べる年になってほしいものです。

年頭所感

明けましておめでとございます。



南越谷地区コミュニティ推進協議会 会長 白井 俊市

令和6年(辰年)の新年を迎え皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます

昨年は新型コロナウイルス感染症の位置づけが五類に変更となり、コミ協の事業はほぼ計画通り実施することができました。特に、11月に行われた第25回地区フェスティバルは、初めて公連協、自治連、スポレク、コミ協の四団体が主催者となりました。南越谷小学校PTAバザーとも同日開催しました。天候にも恵まれ、たくさんの方の来場者を迎えることができました。本年も、様々な事業に取り組み、住みよいまちづくりを進めて参ります。皆様には、倍旧のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

令和5年度 南越谷地区二十歳のつどい

日時: 令和6年(2024年)1月7日(日)
受付: 午前10時30分 式典: 午前11時から
【会場】 富士中学校体育館
【対象】 平成15年4月2日~16年4月1日に生まれた方
【共催】 越谷市南越谷地区二十歳のつどい実行委員会
越谷市・越谷市教育委員会

令和5年度の二十歳のつどいは、地域の皆さんとともに開催いたします。式典終了後に、手づくりの催し(抽選会)も企画しておりますので、是非ご参加ください。
※案内状をお持ちください。



問い合わせ: 南越谷地区センター・公民館 ☎048-990-1200

広報・文化部会

パレットステージ「南越谷地区文化音楽祭」

南越谷地区センター 12月3日(日)

「マリンパってどんな楽器? 楽器のお話と楽しい演奏」と題して80名の参加者で開催されました。講師としてマリンパ職人の植竹茂さん、演奏は主に成田美智恵さん、阿部彩野さん、遠藤真弓さんが行いました。植竹さんは、マリンパの材料や音板のチューニングなど実演をしながら説明されました。観ても、聴いても楽しい! 色鮮やかなマレットを操りながら演奏し、軽やかにステップでも踏むような心地で皆さん聞き入っていました。



「第25回南越谷地区フェスティバル」の御礼

11月19日(日)に行われました「第25回南越谷地区フェスティバル」は、天候にも恵まれ地区の皆様方をはじめ各参加団体のご協力により、3,500人を超える来場者で大盛況に終わることができました。誠にありがとうございました。また、今回初めての試みである「まちづくり4団体」の主催と南越谷小学校PTAバザーを同日開催しました。より一層団体同士の絆を深めることができたフェスティバルでもありました。



オープニング

校庭2・スポーツミニフェスタ



校庭1



地区センター



南越谷小PTAバザー(体育館)



環境・衛生部会

花と緑とエコのまち推進事業

11月26日(日)

第2回花植えが鳩ヶ谷別府線沿いの歩道の18カ所の花壇と地区センターの花壇等で実施されました。参加者は「ゴミ協環境・衛生部会」はじめ12名。近所の方たちが水遣り続けられていて、プランターには猛暑を乗り越えた百日草が綺麗に咲いていました。ご協力ありがとうございました。

新たに植えたのは大きな花弁の各色のパンジーの花苗364鉢。地区センターでは百日草をそのまま残して、パンジーの花苗を植えまし。小雨の降る寒い日、少人数での作業でしたが、協力して手早く進めることができました。水仙の花も蕾を付け、寒空の中にも花の饗宴が見られることでしょう。



南越谷地区

青少年健全育成研修会

南越谷地区センター 12月2日(土)

富士中学校 佐藤勝俊校長を講師としてお迎えし、「地域・家庭と連携する小中一貫教育」と題して講演していただきました。

当日は、来賓の皆様からのご挨拶があり、南越谷地区青少年指導員のほか地域の多くの方々も参加し、皆熱心に聞いていました。

講演では、講師の経験からくる、一貫教育のメリットを生かしながらもそのデメリットを克服するための具体的な取り組みが説明され、また、生徒の成長と地域・家庭との連携を図るために必要なこと、それに向けての課題が示されるなど、大変有意義な研修会となりました。



南越谷地区ソフトボール大会

南越谷小学校校庭 10月22日(日)

青空の下、第61回南越谷地区ソフトボール大会が開催されました。

しんこしエース、ZERO、赤山マウンティンズ、若草ヤングラス合同チームの皆さんが試合を楽しみ、ZEROが優勝しました。選手の皆様、お疲れさまでした。



さいたま郷土かるた南越谷地区大会

12月17日(日)、南越谷地区センター多目的ホールにて個人戦とコロナ禍を経て4年ぶりに団体戦が行われました。団体4チーム、個人4人が南越谷地区代表として2月3日(土)の越谷市中央大会に出場します。



個人戦結果

高学年	優勝	加増 葵
	準優勝	内田 蓮大
	第3位	渡井 遼太郎
低学年	優勝	加増 太一
	準優勝	渡井 航太郎
	第3位	泉 尚吾

南越谷地区センターイルミネーション

点灯期間 12月9日(土)~25日(月)



ゴミ協会有志で飾り付け